

10月 えんだより

2020年10月2日(金)
たまプラーザベビーリー乳幼児室
施設長 遠藤 智子

風が冷たくなり、陽射しが強くても過ごしやすい陽気となってきましたね。散歩にも出かけられるようになり、虫を見つけたり、木の実を拾ったりと秋を感じられています。

先日は懇談会へのご参加、ありがとうございました。まだまだ新型コロナウイルス感染症の影響は、続くと思われますが、その中でこども達が、“楽しい”と感じるような保育を工夫し、毎日を笑顔で過ごせるようにしていきたいです。保育参加で、日常を垣間見られると思うので、ぜひ都合つけていらしてくださいね！



11月の2週目に、七五三にちなんで、近くの神社に、こども達の健やかな成長を願いに、お参りに行きます。詳細は、近くなったらお知らせしますね！

各クラスの様子

🍎9月から久しぶりに散歩へ出かけました。友だちとの手つなぎ忘れていないかな…と少し心配でしたが、手つなぎバッチリ！！横断歩道も♪きらきらぼしを歌いながら、手を挙げて上手に渡りました。

お当番活動も始まり、『今日は誰？』と期待する友だちも。みんなの前に出ると緊張したり、照れたりする場面もありますが、少しずつ慣れてお手伝いを楽しんでほしいと思います。

たくさん散歩に出かけたり、ルールのあるゲームをしたり、元気いっぱい楽しく過ごしていきたいと思います。

🍓9月は滑り台やトンネル、体操など室内でも体を動かせる遊びを取り入れました。少しずつ順番を守ることや階段から行くなどの約束を守って楽しめるようになりました。慣れてくるとダイブしたり、後ろ向きで滑ってみたりと元気いっぱいのいちご組でした！

10月はたくさん散歩に行き、木の実や落ち葉を拾い、秋の自然を感じながら戸外活動を楽しんでいきたいと思います。

🍒先月は、園で初めてのクレヨン画をしました。お家ではやったことがあったのかな？紙とクレヨンを机の上に準備すると、すぐに手に取り、豪快にグルグルとめぐり描きを楽しんでいました。しかも、まったく飽きることなく、30分弱集中していたのには、驚きでした！もしかしたら、二人とも画伯気質なのかな！？今度は、絵具にもチャレンジしてみようと思います。

ブログでも、かわいい姿をアップしたので、ぜひご覧くださいね！